

EG – Konformitätserklärung / EU – Declaration of conformity

Hersteller / Manufacturer: reer GmbH
Muehlstr. 41
71229 Leonberg / Germany



Produkt / Product: Growing Becher
Growing cup
Art. N° 22053 + 22094

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Wir bestätigen, dass das oben genannte Produkt die Schutzziele folgender EG-Richtlinien und Verordnungen erfüllt:

We confirm that the above-named product meets the essential safety requirements of the following EU-directives and regulations:

2001/95/EU	(EG) Nr. 1907/2006	94/62/EU	(EG) Nr. 1935/2004
LFGB	(EU) Nr. 10/2011	CM/Res(2013)9	(EU) 2019/1021
AfPS GS			

Geprüft durch: SLG Prüf- und Zertifizierungs GmbH, Hartmannsdorf, Germany
Certificated by:

Testberichte: N° 1080-22-CC-22-PP001 + 1143-20-CC-20-PP002
Test reports:

Hiermit wird erklärt, dass das oben bezeichnete Produkt zu 100 % aus ARBOBLEND® besteht.
It is hereby declared that the above designated product is made of 100% ARBOBLEND®.

Hiermit wird erklärt, dass das oben bezeichnete Produkt den gesetzlichen Vorschriften der Bedarfsgegenständeverordnung sowie der Verordnung (EG) Nr.1935/2004/EG und der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff in ihren jeweils aktuellen Fassungen entspricht.
It is hereby declared that the above products comply with the legal provisions of the Consumer Goods Ordinance as well as Directives (EG) No 1935/2004 and (EU) No 10/2011 in their respective current editions, governing plastic materials and objects.

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert. Die Prüfung erfolgte nach Verordnung (EU) Nr. 10/2011 (Anhang V). Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.
The overall migration as well as specific migrations lie within the statutory limits for specification-compliant use. The test was carried out according to Directive (EU) No 10/2011 (see Annex V). The materials and raw materials used comply with Directive (EU) No 10/2011.

Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation werden in dem o. g. Produkt nicht eingesetzt.
Substances with limitations and/or specifications are not used in the above product.

Hinweis zu „Dual-Use-Stoffen“:

Substanzen, die auch als Lebensmittelzusatzstoffe erlaubt sind, migrieren nicht oder sind in so geringen Mengen enthalten, dass sie im Falle einer Migration keine technologische Wirkung haben.

Note on 'dual-use substances':

Substances allowed to be used as food additives do not migrate, or are present in such small quantities that, in case of a migration, they do not have a technological effect.

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:
Specification for the intended use or limitations:

- Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen: alle Lebensmittel

- *Types of foods that should come into contact with the material: all kind of food*

.....
- Arten von Lebensmittel oder Verfahren, die für das Produkt NICHT geeignet sind:

- *Types of foods or processes that are NOT suitable for the product:*

- Mikrowelle, Backofen, sehr fettige Lebensmittel, Alkohol

- *Microwave, oven, very fatty foods, alcohol*

.....
- Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel: 1 h, +100 °C

- *Duration and temperature of treatment and storage in case of contact with the food: 1 h, +100 °C*

.....
Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde: Das Verhältnis Fläche/Volumen beträgt: 150 cm²

The ratio of the surface contacting the food to the volume, which is used to determine the conformity of the material or object: The surface/volume ratio is: 150 cm²

.....
In dem o.g. Produkt wird keine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet.

No functional plastic barriers are used in the above products.

Die Rückverfolgbarkeit nach Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Produktes ist durch die Chargenkennzeichnung gewährleistet.

The traceability of the product is guaranteed according to Directive (EG) No 1935/2004.



reer
reer GmbH
Mühlstraße 41 | D-71229 Leonberg
Tel: +49 (0)7152 / 92852-0 | Fax: +49 (0)7152 / 92852-44
e-mail: info@reer.de
internet: www.reer.de | www.babetele.de
Tim Lorenz – Geschäftsführer – CEO

Leonberg, 2023-03-09

Managing Directors:
Tobias Mörk
Tim Lorenz
HRB: 252651

Address:
reer GmbH
Muehlstr. 41
71229 Leonberg / Germany

Phone: +49 (0)7152/92852-0
Fax: +49 (0)7152/92852-44
E-Mail: info@reer.de
www.reer.de + www.reer-safety-house.com



Änderungsverzeichnis

Änderungen			Beschreibung der Änderung	Autor
Nr.	Datum	Version		
2	04.10.2022	V2	Editorial, Änderungsverzeichnis zugefügt	Silja Weltz
3	12.12.2022	V3	Editorial	Silja Weltz